CONGRESO MUNDIAL DE LAS ARQUITECTURAS DE TIERRA Y PREMIO DE ARQUITECTURA CONTEMPORANEA EN TIERRA CRUDA

Del 11 al 14 de Julio 2016 se realiza en el Palacio de Congresos de Lyon (Francia) el XII Congreso mundial de las arquitecturas de tierra. La fecha límite para la inscripción es el 24 de junio 2016.

El Congreso Terra2016 es el duodécimo de una serie de eventos organizados desde 1972, que reúne a académicos, profesionales, especialistas, estudiantes y un amplio público alrededor de las arquitecturas de tierra. Aseguraron su participación a Terra2016 expertos de 80 países de los

campos de la conservación del patrimonio, la arqueología, la arquitectura y el urbanismo, la ingeniería y las ciencias sociales así como profesionales del desarrollo local y de la intervención en situaciones de riesgo.

Terra2016 está organizado bajo los auspicios del Comité Internacional ISCEAH de ICOMOS en el marco del programa de Arquitectura de Tierra del Centro del Patrimonio Mundial de la UNESCO (WHEAP). El Congreso es organizado por el laboratorio CRAterre de la ENSAG con el apoyo del LabEx AE&CC y ICOMOS Francia.

Esta edición se centrará principalmente en los temas relacionados con el patrimonio y su conservación y con la temática del desarrollo sostenible. En particular, los temas de esta edición del Congreso son: Estudios de patrimonio e Inventario patrimonial; Conservación y gestión del Cultura desarrollo patrimonio: ٧ local; Investigación, experimentación, innovación: Nuevas dinámicas; Transferencia de conocimientos y capacitación reforzada.

Durante el Congreso se podrá asistir a más de 140 presentaciones orales, de las cuales aproximadamente 80 en sesión plenaria y 60 en talleres. El Congreso propone también dos









sesiones temáticas sobre Mali y Armenia, así como un acceso prioritario a las exposiciones desplegadas en diversos lugares de la ciudad con ocasión del Gran Evento Lyon 2016, capital de la tierra.

El 14 de Julio, en una ceremonia realizada en el marco del Congreso mundial Terra 2016 se celebraran los 9 ganadores del primer Premio Mundial de Arquitectura Contemporánea en Tierra Cruda Terra Award.

Lanzada en 2015, esta primera edición del Terra Award registró 357 candidaturas procedentes de los cinco continentes. Un jurado de expertos ha seleccionado 40 proyectos por su calidad arquitectónica, la valorización del saber-hacer y su inserción en el contexto local. El sitio del Premio presenta a los 40 finalistas seleccionados.

Para saber más

Terra2016 website

Terra2106 inscripción

Terra-award website

Craterre website

Isceah.icomos. website

UNESCO WHEAP Programme

Terra-award video en Vimeo.org

Lyon2016, capitale de la terre



